



INVITATION : JOURNÉE DE L'ENVIRONNEMENT - SAMEDI 14 JUIN (10 H - 14 H) - MARINA DE PLTN

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 15 mai 2025) – Dans la continuité des éditions précédentes et fidèle à notre engagement envers la protection de l'environnement et de la biodiversité, nous avons le plaisir de vous inviter à la 4^e édition de notre **Journée de l'environnement qui se tiendra le samedi 14 juin, de 10 h à 14 h, à la marina de PLTN.**

L'événement débutera en matinée, à 10 h, par une série de présentations à la maison du gardien de PLTN, incluant une mise à jour des initiatives environnementales municipales, les résultats des études biologiques réalisées lors des deux dernières années sur notre territoire, ainsi qu'une conférence d'Éco-corridors laurentiens sur la connectivité écologique et les options de conservation volontaire pour les propriétaires.

Suite aux présentations, vers midi, des kiosques interactifs seront également accessibles sur place à l'extérieur, abordant des thèmes variés tels que la pollution lumineuse, la protection des milieux naturels, les bandes riveraines, les espèces exotiques envahissantes et le jardinage à Lac-Tremblant-Nord.

Un BBQ gratuit sera également offert aux citoyen(ne)s sur place pour prolonger les échanges dans une ambiance conviviale.

Entretemps, pour en apprendre davantage sur les initiatives en cours de la municipalité en matière de protection de l'environnement, vous pouvez [consulter le message envoyé aux citoyen\(ne\)s en avril dernier à cet effet.](#)

Plus de détails vous seront communiqués d'ici l'événement, au plaisir de vous y voir en grand nombre !

Merci de votre attention !



INVITATION: ENVIRONMENT DAY – SATURDAY, JUNE 14 (10 AM - 2 PM) - PLTN MARINA

(Lac-Tremblant-Nord, May 15, 2025) – In keeping with previous editions and true to our commitment to protecting the environment and biodiversity, we are pleased to invite everyone to the 4th edition of our **[Environment Day, which will be held on Saturday, June 14, from 10 AM to 2 PM at the PLTN marina.](#)**

The event will begin in the morning at 10 AM with a series of presentations at the PLTN guardian's house, including an update on municipal environmental initiatives, the results of biological studies conducted over the past two years on our territory, and a conference by Éco-corridors laurentiens on ecological connectivity and voluntary conservation options for property owners.

Following the presentations, around noon, interactive kiosks will be available outside, addressing various topics such as light pollution, natural environment protection, shorelines, invasive species, and gardening in Lac-Tremblant-Nord.

A free BBQ provided by the municipality will also be offered to citizens on site to continue the discussions in a friendly atmosphere.

In the meantime, to learn more about the municipality's current environmental protection initiatives, you can **[read the message sent to citizens last April on this subject.](#)**

More details will be provided closer to the event; we look forward to seeing many of you there!

Thank you for your attention!